



PAROISSE DE PLAISIR

Église St Pierre

Le pape inattendu

Nous ne l'attendions pas, personne n'avait pronostiqué son élection. Un pape américain, un pape appelé Léon, prénom qui n'avait pas été porté depuis plus d'un siècle par les papes, un pape élu si vite, un homme discret et peu en vue des médias. Et pourtant il est apparu à tous comme le pape voulu par Dieu, élu par les cardinaux sous l'inspiration de l'Esprit Saint, reconnu à la joie dont témoignait par exemple Mgr Vesco, l'archevêque d'Alger à la sortie du Conclave.

Un conclave échappe à toutes les lois de la science politique, de la sociologie, de la psychologie. Il se passe quelque chose qui échappe à la prédiction et même à l'observation. Le secret qui entoure le conclave vise à protéger la liberté des cardinaux et à permettre le travail de l'Esprit Saint. Chaque électeur est face au jugement de Dieu (peint par Michel Ange) au moment où il vote pour élire le souverain pontife.

Ce pape Léon XIV, nous l'accueillons aujourd'hui comme notre pape, nous reconnaissons son autorité unique dans l'Église. L'autorité du pape peut être comprise au sens propre du terme : la capacité de faire grandir l'autre, de parler en étant reconnu et écouté pour le bien des autres, pour le bien de toute l'Église. Le pape est donné à l'Église pour qu'elle avance sur les chemins de sa mission face aux défis du temps présent. Bien sûr, il n'est pas seul, il est entouré par les cardinaux, la curie, pour le service du peuple de Dieu. Mais c'est beau de constater qu'il y a un lien particulier qui se noue dès le début entre le pasteur et le peuple qui lui est confié. Gardons dans notre prière le pape Léon et sa mission.

Père Dominique.